
Je m’oppose au projet mentionné puisque celui-ci nuira énormément au  
bien-être collectif des gens habitants dans le haut Outremont. Cela va à  
l’encontre des valeurs de protection du patrimoine et de l’écosystème  
de la montagne mis de l’avant dans les dernières années par le comité  
d’urbanisme. Cela va également augmenté la circulation dans des rues  
résidentielles, ce qui n’est pas voulu. Les activités en lien avec de  
tels projeta pertubera la sérénité des lieux et mettra en danger les  
enfants et autres (alcool au volant, circulation élevé après 11h, etc). 
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